
第１回 学校運営協議会報告書 
 

令和４年５月１０日（火） 

鈴西小学校多目的ホール  

 

１ 委員長挨拶  

  昨日，さつまいものうねづくりに久しぶりに学校へ足を運んだ。また，まち探検 

 の依頼も先生から連絡をいただいた。そんなことが続くと徐々に日常が戻ってきた 

ように感じる。それと同時に，子どもたちに会えるという喜びを感じる。 

 

２ 学校長挨拶 

  新しいスタッフで新年度がスタートしました。昨年度よりもさらに若返りました。 

 このメンバーでよろしくお願いいたします。 

  コロナの方はまだまだ油断できませんが，落ち着いてきたようにも感じるので， 

ボランティアのほうでお世話になると思います。よろしくお願いいたします。 

 

３ 自己紹介  

  ［別紙資料に従って自己紹介］ 

 

４ 協議事項 

（１） 学校経営方針について 

  ［学校長より学校経営方針を説明］ 

   

《委員の皆様から》 

  〇家庭学習についてですが，｢１０分×学年｣が目標で家でも言い続けたがなかな 

か難しい。確かにゲームに費やす時間は長いので，それを減らすために，運動

を勧めるのはどうでしょう。 

 校長⇒時間が目標ではなく，習慣をつけることが大切である。特に強化週間は中学

校区で取り組んでおり，中学生の期末テスト期間に設定しているので，兄姉が

勉強しているので小学生も取り組みやすいのではと考えている。 

   

〇家庭学習については何をしていいのかわからないのでは？その強化週間だけ 

でもいいので具体的に何を，どのようにやるのか等具体的に示してやることも 

大切なのでは。 

 校長⇒ＩＣＴ機器の持ち帰りが今後始まるので，それを活用した家庭学習の内容も 

考え，習慣化できるようにしていきたい。 

 

〇今年から全学年単学級となり，単学級のメリット，デメリットとあると思う 

が，鈴西小の実践しているサーチ学習(縦割り学習)は大変良いことだと思い 

ます。今後も実施してほしいです。また先日，孫が６年生なので学調の問題を 

久しぶりに解いていたら，読解力を問われる内容で求められる学力が大きく変 

わっていたことに驚いた。読み，書き，計算だけではないので授業改善が必要 

なんだと感じた。 

校長⇒求められる学力，資質は社会の変容とともに変わってきました。常に思考を

刺激し，考え続ける授業を目指している。 

  

〇ＩＣＴ機器に関して，昨年，我が子が１週間ほど欠席することになった時に， 

オンライン授業をしていただき大変ありがたかった。長期欠席者等に授業を録 

画して見せるなどの活用はどうでしょうか。わからないところも，後で何度も 

見直せるので。 



校長⇒著作権や肖像権の関係で録画したものを見せるのは難しい。授業を定点で， 

ライヴのものなら大丈夫である。 

 

  〇昨年の植木についての授業はすごくよかった。この地域の産業は植木，お茶な

のでそれらに取り組むことは意義がある。住んでいるからと言ってお茶のこと

を知らない子どもも多いので知ることによって地域の良さを理解し，地域への

愛着を深めることにつながると思う。これからも地域を，地域人材を活用した

授業をお願いしたい。また，昨今支援の必要な子どもはたくさんいると思われ

る。大切なのはその特性を理解することである。これは，先生だけでなく，地

域や，親も必要なことである。その子の困り感を理解するだけで子どもは大き

く変わると思う。 

校長⇒お茶については今年度取り組んでいく予定である。昨日も教員が事前学習の 

ため工場に見学に行った。地域人材を生かした授業は今後も継続していく。 

また，児童理解については月に１回（職員会議後）は全教員で情報共有を図 

っている。小さい学校であるので他学年の児童を把握している先生方も多い 

ので情報共有も意義がある。理解を深め２次障害をうまない取り組みをして 

いく。 

 

  〇教員の世界はブラックと言われるが，その中でも調査物が多いのではないか？ 

   いろんな面で働き方を見直すと思うが，目の前の子どもに時間をかけることに 

は惜しまないでほしい。 

  〇先生方も楽しみにして学校へ来ているかが大切だと思います。先生方が生き生 

きと子供と接している姿があればブラックなんて言われないと思います。ぜひ，

この素晴らしい仕事を楽しんでもらいたい。 

  〇鈴西の先生方は仲が良いと思います。グランドでサッカーをしている姿など見

ると保護者としてもうれしく思います。 

  〇卒業式に涙を流してくれる先生の姿を見ると，愛情を注いでもらっていたのだ，

と感謝しています。 

 

５ 情報交換・その他 

 ○ キッズウィークの取組について 

  教頭⇒今年度もキッズウィークは実施されます。［１０月７日（金）］ 

     それに伴い８月下旬に登校日があります。 

○ 卒業式の服装について 

  教頭⇒今年度も６年生保護者に向け華美な服装での卒業式への参加をひかえ 

ていただくという文書を発送します。 

○ いじめ防止基本方針について 

  教頭⇒本校のいじめ防止に対する取り組みの説明。 

 ○ 学校ボランティアについて 

   教頭⇒ボランティア登録をお願いいたします。 

 

７ 教育委員会より 

  加藤先生⇒①コロナの方もやや縮小してきたので（油断はできませんが），地域 

の皆様のボランティア活動よろしくお願いいたします。地域と学校 

が協力して子どもたちのためによろしくお願いします。 

       ②家庭学習においても学校だけでは難しい面もあるので学校，地域，

家庭で協力して取り組んでいただきたい。地域で行われるイベント

などへの参加も郷土学習として立派な学習だと思います。 

       ③地域教材，地域人材を生かした授業をぜひ，継続して取り組んでい

ってもらいたい。 



 

６ 授業参観  

 〈時間割〉 

学年 

クラス 

3 限目 4 限目 

科目 教室 科目 教室 

1 年 生活 1 年教室 生活 1 年教室 

2 年 図工 2 年教室 図工 2 年教室 

3 年 書写 3 年教室 書写 3 年教室 

4 年 理科 4 年教室 理科 4 年教室 

5 年 図工 図工室 図工 図工室 

6 年 理科 理科室 理科 理科室 

 
 ○今後の予定 

 日 時間 備考 

第 2 回 7 月 12 日(火) 10:00  

第 3 回 10 月 11 日(火) 10:00  

第 4 回 11 月日() 15:00 鈴峰中学校区合同 

第 5 回 12 月 23 日(金) 10:00  

第 6 回 2 月 7 日(火) 10:00  

 


